

19 février 14h – 16h30

Présents : Thierry, Frédérique, Pascale, Philippe, Claude, Catherine et Anne-Marie

Plusieurs pommiers de la parcelle du haut comme ce « gros loquat rever » ont été taillés pour en rabattre la hauteur.



Un vieux pommier a eu une grosse branche cassée en 2020. Elle a été supprimée et les morceaux de bois mis le long de la parcelle.

Vendredi 26 mars, nous retournerons à la Chouetterie pour transplanter deux pommiers du bas (le long du chemin) à la parcelle du haut pour l'un et à l'entrée de la pommeraie pour l'autre et greffer un autre pommier dont les greffes n'ont pas pris.

Claude se charge de rappeler à la mairie que l'arbre tombé dans le chemin en 2020 n'a pas encore été évacué.